

# NEWS RELEASE



健康未来、創ります

日本新薬

2024年4月1日

日本新薬株式会社

広報部

各位

## 入社式「社長メッセージ（要旨）」について

日本新薬株式会社（本社：京都市南区、代表取締役社長：中井 亨）は、本日4月1日（月）午前11時より、本社講堂にて入社式を実施いたしました。弊社社長の「入社式メッセージ」の要旨を下記にてお送り申し上げます。なお、今年度の新入社員数は74名です。

### 社長メッセージ

入社おめでとうございます。新入社員の皆さんを日本新薬の仲間として迎えることができ、大変うれしく思います。

世界には、いまだ薬剤が手元に届かずに苦しんでいる患者さんがたくさんいます。日本新薬の特長ある製品を、一刻も早く、一人でも多くの人に届けるために、皆さん一人ひとりの個性や強みを発揮して、組織に新しい風を吹き込んでください。

日本新薬には社員が目指す行動・態度・意識を示した「NS Mind」があり、「自分に本気になる、相手に本気になる、社会に本気になる」という3つの本気を掲げています。皆さんも「自分に、相手に、社会に本気になって行動し、新しいこと、困難なことに挑戦しよう!」を合言葉に、一緒に新しい日本新薬を創っていきましょう。

以上